

## 今をときめく まちのあの人に 会いに行く vol.12

### 長谷川 勉さん

海田町社会教育委員

#### 子育てを通じて感じた 地域で支え合う大切さ

海

田町に住み始めたのは結婚以降です。妻も私も広島市在住で、広島市内の同じ会社に勤めていて結婚と同時に海田

町にある社宅で暮らすようになりました。

ありがたいことに二人の子どもに恵まれましたが、当時は産休・育休制度があまり整っていませんでした。妻は産後二カ月の体で仕事に復帰しました。保育園にまだ入れない月齢の頃は、近所の人たちの手を借りながら仕事と育児を両立させていたものです。私たちが暮らす海田西エリアは自衛隊員など転勤を伴う公務員の方が多く、皆が地域で助け合う精神を持っていたように感じます。子どもたちを快く預かってくれ、どれほど助けられたかわかりません。保育園に入園してからは、私たちと同じように「仕事と育児の両立」や「地域との関わり」に悩みを持つ保護者が一定数いるのを感じました。そこで、誰かの役に立てればと保護者会に入り、会長としてさまざまな活動に携わったのが、地域とつながりを持つようになったきっかけです。この時できた皆さんとのネットワークは、今でも私の支えになっています。

海田町にゆかりのある人を毎月ピックアップし、現在の活動や仕事から、海田町への思いまで深掘りしていきます。

4月号では、海田町社会教育委員（副議長）、海田町学校運営協議会委員、海田町民生委員・児童委員など、数々の活動で海田町と関わっておられ、広島県教育賞を受賞された長谷川 勉さんにお話を聞かせていただきました。



#### Profile

はせがわ・つとむ / 海田町社会教育委員（副議長）、海田町学校運営協議会委員、海田町民生委員・児童委員。数々の活動が社会教育行政に大きく貢献していることから令和元年度に広島県社会教育委員連絡協議会表彰、令和3年度広島県教育賞受賞。令和3年度より海田町文化スポーツ協会文化部長就任。